

Morena aclara: aún no hay candidato al 2023

Posicionamiento. Señalan que los destapes “han sido de carácter particular y no representan a la fuerza política”



Uno de los métodos podría ser la encuesta, señalan dirigentes. ARCHIVO

MARIO C. RODRÍGUEZ
TOLUCA

El partido político Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) en el Estado de México, aún no define el mecanismo para elegir al que será su candidato en la elección por la gubernatura mexiquense en 2023. Asimismo, negó que la fuerza política ya cuente con un abanderado.

A través de un documento titulado “Posicionamiento Unidad”, informó a la ciudadanía y a la militancia respecto las aspiraciones de varios de sus integrantes de contender por este cargo. Agregaron que las manifestaciones han sido de carácter particular y que no representan a la fuerza política, previo al arranque del proceso electoral en los próximos meses.

“Estas cualidades partidistas motivaron a militantes en plena libertad de sus derechos políticos, para hacer públicas sus aspiraciones de participar en la próxima elección de 2023 para renovar la gubernatura estatal.

Hasta este momento no ha sido aprobada la convocatoria y algún método similar para elegir a la candidata o candidato de Morena rumbo a la elección y, por ello, todos debemos armarnos de paciencia y esperar los tiempos”, indicaron en el desplegado.

En ocasiones anteriores, el coordinador de la fracción parlamentaria en el Congreso local, Maurilio Hernández González, comentó que existe la posibilidad de que el método para elegir a su candidato sea la encuesta, aunque la dirigencia del partido tiene pendiente definir el mecanismo.

El partido cuenta con perfiles que han manifestado su deseo de representar a Morena para

ser gobernador del Estado de México. Si bien el partido reconoció que sus aspiraciones son legítimas, también hizo un llamado a los militantes a cerrar filas por un proyecto de partido para el estado

“Por ahora en el Estado de México nuestra prioridad de sacar adelante la agenda de transformación que promueven nuestro presidente Andrés Manuel López Obrador y, al mismo tiempo, avanzar en te-

CLAVES

Aclaración

“Las manifestaciones han sido de carácter particular y no representan a la fuerza política”.

Aspirantes

Hicieron públicas sus intenciones de participar en la elección para renovar la gubernatura.

Pendiente

Actualmente Morena en el Estado de México no cuenta con una dirigencia estatal establecida.

mas que permitan a la entidad mexiquense ocupar los primeros lugares, pero no por el número de feminicidios y homicidios o violencia en sus distintas modalidades”.

Actualmente Morena en el Estado de México no cuenta con una dirigencia estatal establecida, por lo que se espera que, una vez pasada la elección de gobernadores en otros estados del país, puedan elegir a sus representantes. ■

No hay candidato definido para 2023, dicen en Morena

• El partido en la entidad, pide a su militancia paciencia y esperar los tiempos

• “Nadie puede ser ni sentirse excluido, en nuestro partido y todos hacemos falta”

ALMA RODRÍGUEZ

La Delegación de Morena Estado de México, a través de un comunicado, hizo un llamado a todos los actores políticos emanados de dicha fuerza política a mantenerse en unidad y aseguró que hasta el momento, no tienen definido a su candidato o candidata rumbo al proceso electoral de 2023, en donde se renovará la gubernatura del estado.

Lo anterior, refieren, puesto que algunos de sus militantes -en plena libertad de sus derechos políticos- han hecho públicas sus aspiraciones de participar en la próxima elección del 2023, lo que ha provocado el “nerviosismo” de los opositores, quienes han



FOTO ESPECIAL

asegurado que ya se tiene definida a la persona que abanderará el proyecto de la 4T en la entidad.

Se indicó que aún no ha sido aprobada la convocatoria correspondiente o algún método similar para elegir a la o el candidato de Morena rumbo a la elección, por lo que pidió a su militancia paciencia y esperar los tiempos.

“Lo que sí tenemos, es claridad de que nadie puede ser ni sentirse excluido. Aquí en nuestro partido, todos participaremos, todas y todos hacemos falta”, se expresa.

Y es que cabe señalar que públicamente el senador Higinio Martínez; el titular de la Agencia Nacional de Aduanas de México, Horacio Duarte y el presidente municipal de Ecatepec, Fernando Vilchis han

El partido se declara listo y preparado para lo que viene, convocando a su militancia y simpatizantes a cerrar filas y a enfocarse en lo realmente importante

manifestado su interés personal de participar en la contienda, mientras que otras voces, han dado por hecho que la titular de la Secretaría de Educación Pública, Delfina Gómez es la morenista que volverá a competir por la gubernatura.

En el posicionamiento difundido en redes sociales, se resalta que la prioridad debe seguir siendo sacar adelante la agenda del presidente Andrés Manuel López Obrador.

“Sabemos y estamos convencidos de que no nos distraeremos en pleitos, intereses personales por muy legítimos que sean y mucho menos en rumores difundido por quienes pretenden perpetuarse en el poder. Nada nos desviará del objetivo principal que es lograr la transformación de México”, se indica.

APUNTE VAMOS EN UNIDAD

El presidente del Consejo Político de Morena en el Estado de México, Maurilio Hernández, ha señalado anteriormente que: Delfina Gómez, Higinio Martínez y Horacio Duarte son los tres morenistas con mejor posicionamiento para aspirar a la candidatura por la gubernatura mexiquense, figurando además con un mínimo porcentaje de aceptación Pedro Zenteno y Fernando Vilchis, pudiendo ser los únicos personajes contemplados para encabezar a la 4T el próximo año.

El partido tendrá que ir perfilando a más tardar en octubre a quien será la o el candidato con tareas concretas para evitar que se incurra en violaciones a la ley por actos anticipados.

“El candidato se tiene que destapar con oportunidad, no podemos esperar hasta diciembre, pero tampoco queremos que haya ‘golondrinas y golondrinos’, porque el estado es un pilar fundamental, tiene su propio peso específico y su masa. Por quién se decida el partido, todos vamos a ir en unidad”, sostuvo.

TOLUCA

Pide Morena a militancia esperar convocatorio de candidato a gobernador

Adriana Carbajal

Después de que dirigentes y actores políticos como Higinio Martínez, Pedro Zenteno, Horacio Duarte y Delfina Gómez, solo por mencionar algunos, se dieran a conocer en distintos medios de comunicación como posibles aspirantes a contender por la gubernatura mexiquense, la delegación estatal morenista que encabeza Martha Guerrero, pidió a la militancia armarse de paciencia y esperar los tiempos en los que se emita la convocatoria.

“En Morena nos distingue la pluralidad, así como la diversidad y la libertad ideológica; la inclusión y el interés legítimo de impulsar con mucha fuerza la Cuarta Transformación”, refiere un escrito enviado por la delegación.

Sin precisar nombres de quienes abiertamente aspiraron, señaló que dichas cualidades partidistas motivaron a militantes en plena libertad de sus

derechos políticos para hacer públicas sus aspiraciones de participar en la próxima elección del 2023 para renovar la gubernatura estatal.

Están listos

Dicho instituto político se dijo listo y preparado para lo que viene, por ello pidió cerrar filas y enfocarse en lograr una transformación histórica en la entidad más importante del país.

“Esta decisión provocó el nerviosismo de políticos de otros partidos, quienes aprovecharon para confundir y soltar el rumor de que en nuestro instituto político ya teníamos candidato/a”.

Convocatoria no aprobada

Aunque aclara que hasta este momento no ha sido aprobada la convocatoria

o algún método similar para elegir a la candidata o candidato de Morena rumbo a la elección, por ello, todos debemos armarnos de paciencia y esperar los tiempos.

“Lo que sí tenemos, es claridad en que nadie puede ser ni sentirse excluido. Aquí en nuestro partido todos participaremos, todas y todos hacemos falta”.

Señala también que la prioridad en este momento es sacar adelante la agenda de transformación que promueve nuestro presidente Andrés Manuel López Obrador y, al mismo tiempo, avanzar en temas pendientes.

“Sabemos y estamos convencidos de que no nos distraeremos en pleitos, intereses personales por muy legítimos que sean y mucho menos en rumores difundidos por quienes pretenden perpetuarse en el poder. Nada nos desviará del objetivo principal que es lograr la transformación de México”.



Martha Guerrero, delegada de Morena en EdoMéx

(ELCAPITALINOMEX)

Soy la mejor opción, afirma Higinio Martínez

GISELA GONZÁLEZ

“No habrá enfrentamiento entre los aspirantes del partido. Ya se agotó el tiempo del PRI”, aseguró el senador Higinio Martínez Miranda, aspirante a candidato del Movimiento Regeneración Nacional (Morena) a la gubernatura del Estado de México.

A un año de que se lleven a cabo las elecciones, el legislador señaló que, a más tardar en el mes de septiembre, Morena debe definir su candidato y dar a conocer a la ciudadanía su abanderado para el 2023.

“En un proceso de tres o cuatro meses habrá que salir del partido la designación, no la nominación oficial, pero sí la designación para comenzar a definir las reglas”, comentó.

En entrevista para Capital Edomex, Higinio Martínez recordó que el Estado de México tiene



FOTO: ESPECIAL

más de 18 millones de habitantes, motivo por el cual es urgente que Morena comience los trabajos para el 2023, “no sólo por la campaña de tres meses sino por seis años de un nuevo gobierno con esperanza, lejos del priismo y sus grupos políticos”, indicó.

Agregó que en la entidad mexiquense, al igual que en otros estados del país, hay un descontento

generalizado hacia el PRI, “y ese descontento es porque han pasado muchísimos años con las mismas malas prácticas”.

El senador de la República comentó que no culpa a los priistas por no querer dejar el poder, “es un proceso natural en donde el PRI se resiste a aceptar que se nace, se crece y se muere, son los únicos que piensan en este mundo que son inmortales”, consideró.

Ante ese panorama sostuvo que Morena es el único partido que puede darle la esperanza de un cambio a la gente.

Respecto a la alianza entre el Partido Acción Nacional (PAN) y el de la Revolución Democrática (PRD) con el PRI, Higinio Martínez sostuvo que no importa quién sea el abanderado, porque al final “el candidato o la candidata llevará tatuado en la frente al PRI” y con ello el descontento de la ciudadanía.